

Seelandmeisterschaften 2021 in Lyss

Das Getu K3 – K5 Turnerinnen und Turner haben sich für die Seelandmeisterschaften vom 28. und 29. August 2021 in Lyss angemeldet, um doch noch einen grossen Wettkampf zu bestreiten. Der TV Lyss und TV Orpund haben diesen Grossanlass super durchorganisiert und die geforderte Zertifikats- und Maskenpflicht seriös durchgesetzt. Für die Turner/innen war dies eine schöne Abwechslung, an einem völlig neuen Ort und Umgebung einen Wettkampf zu bestreiten. Herzliche Gratulation an alle Turnerinnen und Turner, im speziellen an Loris Guldemann, welcher sich im K4 Turner die Goldmedaille sichern konnte. In der Kategorie K5 Turnerinnen konnte 2 Auszeichnungen erturnt werden. Solche Resultate machen Lust auf mehr und spornen alle für die weiteren Trainings an.

<https://www.tvorpund.ch/index.php/smsgetu2020/ranglisten>